

AVIS PUBLIC

AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue **le mardi 22 octobre 2019 à 19h00**, à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance;
2. Adoption de l'ordre du jour;
3. Lotissement, projet du Lac Wilson;
4. Attribution du contrat pour le revêtement extérieur du garage municipal et de la caserne 1;
5. Attribution du contrat pour une dalle de béton;
6. Attribution du contrat pour la réfection de la Rue Principale ;
7. Attribution des contrats pour l'achat de fournitures en vue de la réfection de la rue principale;
8. Autorisation de participer au Congrès Camping Québec;
9. Ceinture d'alerte;
10. Contribution au Jour du Souvenir, Club Âge d'Or d'Harrington;
11. Période de questions spécifiques au sujet à l'ordre du jour;
12. Levée de la séance.

PUBLIC NOTICE

NOTICE OF SPECIAL SESSION

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will held on **Tuesday, October 22, 2019, at 7:00 pm**, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session;
2. Adoption of the Agenda;
3. Subdivision, Wilson Lake Project;
4. Awarding of the contract for the exterior cladding of the municipal garage and fire station 1;
5. Awarding of the contract for a concrete slab;
6. Awarding of the contract for Principale Street reconstruction;
7. Awarding of the contract for construction supplies in link with Principale Street reconstruction;
8. Authorization to participate in the Camping Québec Convention;
9. Warning belt water testing ;
10. Club Age D'Or Harrington, Remembrance Day contribution;
11. Question period – Specific to subjects on the agenda;
12. Closure of the session.

Signé ce 20 octobre 2019



Marc Beaulieu
Directeur général et secrétaire-trésorier